



# 西幼だより

羽島市立西部幼稚園  
令和6年11月1日 No. 12  
園長 安藤賢治

## 願った以上の喜びがここに！

### 運動会のフィナーレ！

ジャンボリミッキー  
笑顔 笑顔 笑顔



\*集まった人全員で  
ダ・シ・ス！

★いかがでしたか？ <今年の運動会> \*一つになっていましたね。

\*緊張しながらも楽しんでいる子供たちと職員、見守るご家族の皆さん、関係者の方々  
その輪が広がり、本当に“素敵な瞬間＝ドラマ”を生み出していました。フラボ～！

■「日常の延長」に行事がある。もちろん練習をしていますが、もっと根底に「遊び」が  
あって、支える先生がいて応援するお友達がいるのです。それが、表れていました。



～《子供に寄り添う先生：これが、西部幼稚園》～ (練習風景＝日常より)

森教育長様からメッセージ  
「元気いっぱい頑張ってる」

\*オープニングは、全員で…  
〈♪元気 いちバンバン!♪〉

**たんぽぽ組**

\*大好きな“アンパンマン”の世界  
〈♪アンパンマン体操〉



**ひまわり組**

\*いつもの調子で…  
〈♪エビカニクス〉

**〈親子動物園〉**

**〈プレゼントどうぞ!〉**



\*全力を出す&笑顔 **なでしこ組** &力を合わせる&仲良し  
〈♪ダンスホール〉 〈いざ対戦! 巨大オセロ〉

**〈Bling-Bang-Bang-Born 玉入れ〉**



**〈なかよく Go! Go!〉**

**〈オリンピック競争  
〜めざせ金メダル〜**

**〈親子でお買い物〉**



\*フィナーレは、“全員”で 〈♪ジャンボリミッキー♪〉  
本当に“楽しかった”

\*職場体験の  
中学生や、  
小学生も  
助けてくれ  
ました。  
〔連携〕

応援する姿もナイスでした!

